
 COMPTE-RENDU RÉUNION BUREAU DE L’AS
09/12/2024 

Présents :Vincent MORAZZANI,Carlos CORREIA,François Xavier 
BADOIT,Jacques FEUILLET, Philippe LANDO, Elian GAMET

Absent non excusé     :   Nicolas GROULT

ORDRE DU JOUR 

1-Préparation de la compétition et du repas de Noël

2-Dernières avancées du partenariat avec la société My Campus.

3-Retour sur la réunion avec la direction du club en vue de la saison à venir.

4-Point trésorerie avec le bilan financier de l’année (balance 
recettes/dépenses).Ébauche du budget 2025.
Point sur l’opération SOUTIENS TON CLUB après la première relance.

5-Questions diverses
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1-Préparation de la compétition et du repas de Noël

La compétition se déroulera en scramble 9 trous le dimanche 15 décembre avec 
un démarrage à 9H30.
35 équipes sont prévues.
Le repas est envisagé vers 12H30.
Une liste des inscriptions est affichée.

2-Dernières avancées du partenariat avec la société My Campus

Deux à trois membres du bureau sont intéressés par la formation proposée par 
My Campus.
A voir si elle peut être faite avant la fin d’année, sinon l’année prochaine si les 
crédits sont toujours accordés par l’état.
Après nouvelle nouvelle consultation de la direction de My Campus, la 
formation sera possible en début d’année avec une baisse du budget alloué et 
une journée de formation allant de 2 à 6 personnes sur la thématique que l’on 
choisira.

3-Retour sur la réunion avec la direction du club en vue de la saison à 
venir.

Jean GARCIA nous informe que le restaurant est donné en gérance et que le 
prix du buffet organisé après chaque compétition risque d’augmenter.
                                                                                                                              
4-Point trésorerie avec bilan financier de l’année (balance 
recettes/dépenses).Ébauche du budget 2025.
Point sur l’opération SOUTIENS TON CLUB après la première relance.

Le budget prévisionnel sera sûrement porté à 30 K€.
La relance de l’opération SOUTIENS TON CLUB porte ses fruits.
De nombreux membres ont déjà adhéré.

5-Questions diverses  

Une réunion avec les capitaines des équipes amicales est à prévoir afin de 
discuter de la participation de l’AS lors des déplacements à l’extérieur.

Paul Bastiat a évoqué un besoin de financement supplémentaire pour les jeunes. 
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L’AG de l’AS est fixée au 25 janvier prochain.La prochaine réunion y sera 
dédiée.

  
 PROCHAINE RÉUNION LE 9 JANVIER à 16 H 
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